



Nach dem großen Saisonabschluss kehrt der TuS mit einer vierten Kinder-Turngruppe aus der Sommerpause zurück

Das war's. Zumindest für die kommenden Wochen. Doch bevor es für die drei Kinder-Turngruppen beim TuS Bremen in die Sommerferien ging, wurde ordentlich der Sai-

sonabschluss am Sportplatz gefeiert. Dabei ließen es sich die gut 60 Kinder mit ihren Eltern und Geschwistern bei Spiel und Spaß gut gehen. Es gab verschiedene Bewe-

gungsangebote wie beispielsweise Hüpfkästchen, Parcour laufen, Pferdchen hüpfen, Kinderschminken und natürlich Fußball spielen. Für das leibliche Wohl hielt man

Getränke und Bratwurst im Brötchen vor. Nach den Ferien wird mit einer vierten Gruppe für vier- bis sechsjährige Kinder gestartet. Diese ist jedoch schon mit Kindern der

Warteliste voll. Bislang gibt es zwei Eltern-Kind-Turngruppen für ein bis dreijährige Mädchen und Jungen und eine Kinderturngruppe für Vier- bis Sechsjährige.

FOTO: ORTH